



31. Januar 2026 - Pressemitteilung

Autostadt unterwegs: Bremen Classic Motorshow 2026

Wolfsburg/Bremen, 31. Januar 2026 – Die Autostadt in Wolfsburg präsentiert sich auf der Bremen Classic Motorshow – einem der wichtigsten Treffpunkte für Old- und Youngtimer-Fans in Deutschland. Mit drei besonderen Fahrzeugen erinnert die Autostadt an den Start der Serienproduktion des VW Käfer vor 80 Jahren. Zudem ist ein Prototyp aus der Zeithaus-Sammlung erstmals öffentlich zu sehen: ein Lamborghini Diablo, ausgestattet mit einem 16-Zylinder-Motor von Bugatti. Er ist Teil der aufwendig kuratierten Sonderschau „4×4-Performance“, die sich sportlichen Klassikern mit Allradantrieb widmet und zu den Highlights der Messe zählt.

Über die Autostadt in Wolfsburg – die weltweit führende Automobildestination

Als Kommunikationsplattform des Volkswagen Konzerns und seiner Marken macht die Autostadt in Wolfsburg die Werte des Konzerns und das Thema Mobilität in all ihren Facetten erlebbar. Über 48 Millionen Gäste haben den Themenpark und außerschulischen Lernort seit der Eröffnung im Jahr 2000 besucht, der damit zu den beliebtesten touristischen Destinationen in Deutschland gehört. Zudem ist die Autostadt das weltweit größte automobile Auslieferungszentrum und beherbergt das markenübergreifende Automobilmuseum Zeithaus. Mit einer Vielzahl kultureller Veranstaltungen ist die Autostadt überdies ein internationaler Treffpunkt für kulturell Interessierte.

Pressekontakt: Pressestelle der Autostadt · Telefon: +49 (0)5361 / 40-1444 · E-Mail: pressestelle@autostadt.de · medienportal.autostadt.de

